

**A l'attention des usagers de la piscine intercommunale
la LocÔ à Capdenac-Gare**

Depuis cet été l'accès aux bassins de la LocÔ – piscine intercommunale du Grand-Figeac à Capdenac-Gare – est soumis à la présentation d'un passe sanitaire.

2 visiteurs ayant fréquenté les bassins les mardi 16 novembre, mercredi 17 novembre et vendredi 19 novembre ont signalé a posteriori avoir été testés positifs à la COVID19.

Les mesures de contact tracing possibles grâce à l'application Tous Anti Covid sont assurées par la Caisse Primaire d'Assurance Maladie qui prendra contact avec les personnes qu'elle considérera cas contacts. Le Grand-Figeac n'est pas habilité à effectuer ce suivi.

Néanmoins, nous recommandons aux visiteurs qui ont fréquenté la piscine ces mêmes jours d'effectuer un test.

Toutes les mesures sanitaires sont prises quotidiennement à la piscine, avec les désinfections quotidiennes et des nettoyages plusieurs fois par jour.